

Interpellation 03-2025

Journée du « coup de balai » dans les cantons de Vaud et Fribourg

Coordonnée par la COSEDEC Coopérative romande pour la gestion des déchets, ces journées visent à sensibiliser la population et les écoles, au littering ou tout autre problématique liée aux déchets.

« Inclure la population cela représente un moyen complémentaire de sensibiliser la population, au même titre que la promotion à la réutilisation et à la réduction des déchets ». En 2024 3'000 bénévoles ont participé à plus de 100 actions de ramassage des déchets sauvages dans les cantons de Vaud et Fribourg. Communes, écoles, associations et entreprises ont uni leurs forces pour prendre soin des espaces publics et de la nature.

En 2025 ces journées auront lieu les 28 et 29 mars.

Cette année des dizaines de communes vaudoises participent. Près de Pully cette action a lieu à Paudex.

Elle peut être organisée par les services de la Voirie, les écoles, les particuliers, les sociétés locales etc. Cela peut être aussi l'occasion de communiquer sur le recyclage. C'est donc une démarche transversale qui peut impliquer plusieurs services.

Voici mes questions :

- La commune de Pully a-t-elle connaissance de ces journées du « coup de balai » ?
- La ville de Pully n'est actuellement pas annoncée sur le site pour 2025, est-il envisageable que la commune de Pully participe à ces journées en 2026 ?
- Ou fasse appel à la COSEDEC pour une animation ?

Merci de votre attention

Pour de plus amples informations

Site web : <https://www.cosedec.ch/communes/coup-de-balai/>



Evelyne Campiche Ruegg 20.02.2025